

Beschlussvorlage

111/2013

Beratungsfolge:	Gremium:	Art der Sitzung:	
28.10.2013	Kreisausschuss	nicht öffentlich	beratend
18.12.2013	Kreistag	öffentlich	entscheidend

Tagesordnung:

Nachwahl von Mitgliedern und Stellvertreter für die Hauptversammlung des Landkreistages Rheinland-Pfalz

Beschlussvorschlag:

1. Als Mitglieder in die Hauptversammlung des Landkreistages Rheinland-Pfalz werden Herr Theo Hoffmann und Herr Kreisbeigeordneter Frank Rüttger gewählt.
2. Als stellvertretendes Mitglied in die Hauptversammlung des Landkreistages Rheinland-Pfalz wird Herr Carsten Brauer gewählt.

Finanzielle Auswirkung:

Ja Nein

Leistungsbezeichnung:

Produktsachkonto:

Investitionsmaßnahme/Projekt:

Haushaltsansatz:

Noch verfügbar:

Bemerkungen:

Bad Dürkheim, 25.09.2013

Hans-Ulrich Ihlenfeld
Landrat

Seite 2 Beschlussvorlage **111/2013**

Gemäß § 8 Abs. 2 der Satzung des Landkreistages Rheinland-Pfalz können die Landkreise in den Organen des Landkreistages nur durch den Landrat, Kreisbeigeordnete oder Mitglieder des Kreistages vertreten werden. Der Landkreis Bad Dürkheim wird in der Hauptversammlung des Landkreistages, neben dem Landrat und Mitgliedern des Kreistages, durch Herrn Erhard Freunscht und Herrn Stefan Hebinger in ihrer Funktion als Kreisbeigeordnete vertreten.

Die Amtszeit von Herrn Erhard Freunscht als Erster Kreisbeigeordneter des Landkreises Bad Dürkheim endete mit Ablauf des 30. Juni 2013. Herr Stefan Hebinger legte das Amt des ehrenamtlichen Kreisbeigeordneten mit Wirkung zum 30. September 2013 nieder.

Es sind daher gemäß § 39 Abs. 1 LKO i. V. m. § 27 Abs. 7 der GeschO des Kreistages Nachfolger / Nachfolgerinnen zu wählen.

Das Vorschlagsrecht hat dabei jeweils die politische Gruppe, von der das ausgeschiedene Mitglied vorgeschlagen wurde. Herr Freunscht und Herr Hebinger wurden auf Wahlvorschlag der CDU-Fraktion zu Mitgliedern in die Hauptversammlung des Landkreistages gewählt.

Die Fraktion hat als Mitglieder Herrn Theo Hoffmann, Mitglied des Kreistages, und Herrn Frank Rüttger, hauptamtlicher Kreisbeigeordneter, vorgeschlagen.

Da Herr Theo Hoffmann bisher als stellvertretendes Mitglied für die Hauptversammlung benannt war, ist für diese Stellvertretung ebenfalls eine Nachwahl erforderlich.

Als stellvertretendes Mitglied schlägt die Fraktion Herrn Carsten Brauer, Mitglied des Kreistages, vor.